



La nueva Planta de Beneficio genera desarrollo para Marcona

Shougang Hierro Perú, durante el año 2017, realizó la mayor inversión en la Región Ica. Gracias al financiamiento del ICBC Perú Bank de China, se destinaron 500 millones de dólares para la construcción de la nueva Planta de Beneficio que traerá desarrollo para el Perú, la Región y sobre todo en Marcona porque se incrementarán las actividades relacionadas con el turismo, transporte, la industria y los servicios.

Hasta el momento, son 1150 millones de dólares que permiten desarrollar el Proyecto de Ampliación de Operaciones. La nueva Planta tendrá una capacidad de 10 millones de toneladas de concentrados anuales y contará con una Planta Desalinizadora de agua de mar de 20 mil metros cúbicos al día, con el objetivo de mejorar la calidad de los productos y aumentar su valor agregado. El proyecto entrara en operación durante el segundo semestre del 2018.

